

Indígenas ocupan embajada del Vaticano en Colombia... exigen diálogo con el gobierno de Petro

[es.zenit.org /2024/06/06/indigenas-ocupan-embajada-del-vaticano-en-colombia-exigen-dialogo-con-el-gobierno-de-petro/](https://es.zenit.org/2024/06/06/indigenas-ocupan-embajada-del-vaticano-en-colombia-exigen-dialogo-con-el-gobierno-de-petro/)

5 de junio de 2024

(ZENIT Noticias / Bogotá, 06.06.2024).- Un grupo de indígenas armados con palos y pancartas tomó las instalaciones de la Nunciatura Apostólica en Bogotá (embajada del Vaticano en Colombia). La toma, que ocurrió alrededor de las 9 de la mañana del martes 4 de junio, forma parte de la Movilización Nacional 'por la vida y la permanencia en los territorios'. Los manifestantes exigen la instalación de una mesa de negociación con el Gobierno Nacional y el desmonte del paramilitarismo para garantizar la seguridad en sus territorios.



Inicialmente, los manifestantes se encontraron protestando frente al Ministerio del Interior en el centro de la capital. Sin embargo, tras un tiempo allí, se trasladaron hasta la sede diplomática del Vaticano en la localidad de Teusaquillo, donde lo establecieron que llamaron un “refugio humanitario”.

El grupo de manifestantes pertenece al Congreso de los Pueblos, una coalición que representa a 600 organizaciones campesinas, afrodescendientes e indígenas de toda Colombia. A través de sus redes sociales, el Congreso de los Pueblos anunció: “Instalamos refugio humanitario en la sede de la Nunciatura en Bogotá, como parte de nuestra movilización”.

Los manifestantes han emitido un comunicado en el que detallan ocho puntos clave de sus demandas:

1. Cambio de la doctrina de seguridad nacional.

2. Desmonte del paramilitarismo.
3. Mecanismos urgentes de protección y autoprotección.
4. Plan nacional de fortalecimiento del Congreso de los Pueblos.
5. Plan inicial de reparación integral.
6. Mesa permanente de interlocución y negociación nacional.
7. Garantías de movilización.
8. Cumplimiento de acuerdos.



Hasta el momento, la Nunciatura Apostólica no ha emitido una respuesta oficial sobre la ocupación. Sin embargo, se sabe que el Nuncio Apostólico, Paolo Rudelli, celebró una reunión en el Palacio de Nariño con el presidente de la República, Gustavo Petro, aunque no se ha revelado si el encuentro está relacionado con los acontecimientos de la mañana.

Con información de ADN Celam.

Gracias por leer nuestros contenidos. Si deseas recibir el mail diario con las noticias de ZENIT puedes suscribirte gratuitamente a través de [este enlace](#) .

